



## **Mentions Légales / Legal Notice**

**French : Page 2**

**English : Page 4**

## **Mentions Légales**

### **Editeur**

Conformément aux dispositions de l'article 6 de la loi n°2004-575 du 21 juin 2004 relative à la confiance dans l'économie numérique, l'éditeur du site <https://www.ema.education> est :

Ecole de Management Appliqué (EMA) enregistré au RCS Paris sous le numéro 440 145 183.

Siège social est situé : 98 RUE DIDOT 75014 PARIS

Numéro de téléphone : +33 (0) 1 75 43 95 15

Adresse électronique : [contact@ema.education](mailto:contact@ema.education)

Pour toute autre info : <https://annuaire-entreprises.data.gouv.fr/entreprise/ecole-de-management-applique-ema-440145183>

### **Hébergeur**

Le prestataire assurant le stockage direct et permanent est la société :

Squarespace, Inc. - Squarespace House, Ship Street Great, Dublin 8, Ireland - [customercare@squarespace.com](mailto:customercare@squarespace.com)

### **1. Protection des données à caractère personnel**

EMA est responsable du traitement des données à caractère personnel concernant les utilisateurs du site de EMA. Les données à caractère personnel des utilisateurs sont collectées afin de gérer leurs demandes. Pour en savoir plus, l'utilisateur est invité à prendre connaissance de notre politique de protection des données à l'adresse.

### **2. Cookies**

Les utilisateurs sont informés que, lors de leur visite sur ce site, des cookies peuvent s'installer automatiquement sur leur logiciel de navigation. Vous pouvez à tout moment activer/désactiver vos cookies.

#### **2.1 Qu'est-ce qu'un cookie ?**

Un cookie est un fichier texte déposé sur votre ordinateur lors de la visite d'un site. Il contient des données utilisateur permettant de faciliter votre navigation et de permettre certaines fonctionnalités telles que stocker le contenu d'un panier d'achat, enregistrer les paramètres de langue d'un site ou encore pour faire de la publicité ciblée.

#### **2.2 Quelle est la finalité de nos cookies ?**

Les cookies déposés sur votre ordinateur, votre tablette ou votre mobile nous permettent de reconnaître votre navigateur lorsque vous vous connectez à notre site. Soucieux des services que nous vous proposons, nous émettons des cookies afin :

- d'établir des statistiques de fréquentation (nombre de visites, de pages vues, etc.) afin de suivre et d'améliorer la qualité de nos services.
- d'adapter la présentation de notre site aux préférences d'affichages de votre terminal.
- de vous fournir du contenu, en rapport avec vos centres d'intérêts et de personnaliser les offres que nous vous adressons.

#### **2.3 Que se passe-t-il si je n'autorise pas les cookies ?**

Si les cookies ne sont pas autorisés sur votre ordinateur, votre tablette ou votre mobile, votre expérience sur notre site Internet peut être limitée (par exemple, il se peut que vous ne puissiez naviguer librement sur tout le site).

Comment désactiver/activer les cookies ? Vous pouvez choisir de désactiver les cookies dans votre navigateur à tout moment en suivant les instructions fournies dans les fichiers d'aide de votre navigateur.

Vous pouvez également paramétrer vos cookies directement dans les réglages de votre navigateur.

Google Chrome : <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=fr>

Internet Explorer : <https://support.microsoft.com/fr-fr/help/4027947/windows-delete-cookies>

Mozilla Firefox : <https://support.mozilla.org/fr/kb/activer-desactiver-cookies>

Safari : <https://support.apple.com/fr-fr/guide/safari/sfri11471/mac>

### **3. Sites partenaires**

EMA travaille avec des entreprises prestigieuses en parrainant des programmes académiques ou en tant que partenaires. EMA a également conclu des accords académiques et d'échange avec de grandes universités du monde entier. Dans le cadre de leurs services, ces sociétés exploitent des sites Web et peuvent afficher le nom, les logos et d'autres informations de EMA. Si vous avez des questions sur un partenaire, veuillez consulter la section « Contactez-nous ».

### **4. Liens vers d'autres sites**

Ce site Web contient des liens vers d'autres sites qui ne sont pas la propriété de EMA ni ne sont contrôlés directement par celle-ci. Veuillez noter que EMA n'est pas responsable des pratiques de confidentialité de ces autres sites. Nous vous encourageons à être conscient lorsque vous quittez notre site et à lire les politiques de confidentialité de chaque site Web auquel vous fournissez des informations personnelles.

## **LEGAL NOTICE**

### **Publisher**

In accordance with the provisions of Article 6 of Law No. 2004-575 of June 21, 2004, relating to confidence in the digital economy, the publisher of the website <https://www.ema.education> is: Ecole de Management Appliqué (EMA) registered with the Paris Trade and Companies Register under number 440 145 183.

Head office located at: 98 RUE DIDOT, 75014 PARIS, France

Phone number: +33 (0) 1 75 43 95 15

Email address: [contact@ema.education](mailto:contact@ema.education)

For more information: <https://annuaire-entreprises.data.gouv.fr/entreprise/ecole-de-management-applique-ema-440145183>

### **Hosting Provider**

The provider responsible for the direct and permanent storage of the site is:

Squarespace, Inc. - Squarespace House, Ship Street Great, Dublin 8, Ireland -

[customercare@squarespace.com](mailto:customercare@squarespace.com)

## **1. Personal Data Protection**

EMA is responsible for processing the personal data of users of the EMA website. Personal data is collected to manage users' requests. For more information, users are invited to consult our data protection policy at the following address.

## **2. Cookies**

Users are informed that during their visit to this website, cookies may be automatically installed on their browser software. You can activate or deactivate your cookies at any time.

### **2.1 What is a cookie?**

A cookie is a text file deposited on your computer when you visit a website. It contains user data that facilitates your navigation and enables certain features such as storing shopping cart contents, saving site language settings, or enabling targeted advertising.

### **2.2 What is the purpose of our cookies?**

Cookies placed on your computer, tablet, or mobile device allow us to recognize your browser when you connect to our site. Concerned with the services we offer, we issue cookies to:

- Establish visitor statistics (number of visits, page views, etc.) to monitor and improve the quality of our services.
- Adapt the presentation of our site to your device's display preferences.
- Provide content related to your interests and personalize the offers we send you.

### **2.3 What happens if I do not allow cookies?**



If cookies are not allowed on your computer, tablet, or mobile device, your experience on our website may be limited (for example, you might not be able to freely navigate the entire site). How to disable/enable cookies? You can choose to disable cookies in your browser at any time by following the instructions provided in your browser's help files.

You can also configure your cookies directly in your browser settings:

- Google Chrome: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=en>
- Internet Explorer: <https://support.microsoft.com/en-us/help/4027947/windows-delete-cookies>
- Mozilla Firefox: <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences>
- Safari: <https://support.apple.com/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac>

### 3. Partner Sites

EMA collaborates with prestigious companies by sponsoring academic programs or as partners. EMA has also entered into academic and exchange agreements with major universities worldwide. As part of their services, these companies operate websites that may display EMA's name, logos, and other information. If you have any questions about a partner, please refer to the "Contact Us" section.

### 4. Links to Other Sites

This website contains links to other sites that are neither owned nor directly controlled by EMA. Please note that EMA is not responsible for the privacy practices of these other sites. We encourage you to be aware when you leave our site and to read the privacy policies of each website where you provide personal information.